

# *Convoca Caricom en Naciones Unidas combatir el racismo*

---



La Habana, 20 oct (RHC)- La Comunidad del Caribe, Caricom, convocó hoy en la ONU a los países a enfrentar con toda la energía posible el racismo y a eliminar la discriminación racial.

En una sesión de la Asamblea General para conmemorar la abolición de la esclavitud y la trata trasatlántica de esclavos, el embajador de Antigua y Barbuda, Walton Webson, afirmó a nombre del bloque regional de 15 países que el racismo y la discriminación constituyen formas modernas del flagelo.

"Nosotros, los que hemos salido victoriosos de la inhumana esclavitud, debemos estar a la vanguardia de la lucha para asegurarnos de que esta tragedia jamás vuelva a asomar su fea cabeza", señaló.

De acuerdo con el diplomático, Caricom reconoce los progresos en el combate al racismo, pero insiste en la importancia de hacer mucho más.

No podemos dormirnos en los laureles, de hecho, debemos redoblar los esfuerzos para desterrar la discriminación racial, dijo.

Webson agradeció el apoyo de la ONU y de organizaciones e individuos para hacer posible el monumento permanente erigido el año pasado aquí en homenaje a las millones de víctimas de la esclavitud y la trata trasatlántica de esclavos.

Caricom considera que el Arca del Retorno, nombre del monumento, hablará a las futuras generaciones para pedirles a todos respeto mutuo, al margen de razas, colores, credos y diferencias culturales y sociales, subrayó.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109385-convoca-caricom-en-naciones-unidas-combatir-el-racismo>



**Radio Habana Cuba**